
 

 

 

 

 

 

PRESENTS : Mmes CLOFF Véronique, PIANEZZOLA Marie France, et, MM. BLONDY Jonathan, BRAZEILLES 
Serge, BRIEU Denis BUFFIERE Patrick, CHAUMET Jean Paul, CLOFF Jean Robert, DA SILVA José, DOMIERACKI 
Jean Marie, DOYEN Jean Pierre, DUMAS Jacques, HAUTIER Benjamin MATTENET Patrick, MONSALLUT René, 
MUET Lionel, RIGAL Serge, ROUX Jean Michel, et THOMASSON Claude. 
 
INVITÉS : Mme Nathalie LONGUEVILLE, et MM. Serge BATTOU, Serge VESSOT et Marc BOYOU 
 
EXCUSES : Mmes BOISNARD Caroline et THIRANT Manon, MM. AIMONT Vincent, MOUSNIER Christian et 
SOLER Aubin. 
 
Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24 

 Ouvre la séance à 9h40. 
 Remercie le club et la mairie d’Atur pour l’accueil de cette réunion décentralisée 
 Le président du club est heureux de nous accueillir, dans la salle prêtée par la mairie. 
 Restitution de 3€ par l’UNAF nationale par adhérent à l’UNAF24, qui financera le don aux adhérents de 

batterie rechargeable pour téléphone portable. 
 Soutien aux arbitres agressés dans des districts voisins. 37 dossiers en cours au National. 
 Pas de réponse concernant le questionnement des médailles au National, ni du président de la Ligue au désir 

d’une rencontre. 
 AG régionale fin juin à Jarnac. 
 Prochaine réunion régionale en Dordogne.  

 
Secrétariat : Jean Robert CLOFF 

 Le PV du 8 mars 2025 est adopté à l’unanimité.  
Total adhésions : 172 
  AA : 87   -   JA : 24 
  DI  : 16   -   EA : 45 

 Deux arbitres fédéraux toujours non-adhérents à l’UNAF, malheureusement les matchs fédéraux ne sont pas 
exempts de violence, soutien est fait aux deux arbitres fédéraux agressés cette semaine dont Gaëtan DAMY, 
notre collègue Fédéral 3 de la section du District de la Charente. 

 Tous nos vœux de rétablissement à nos adhérents blessés et malades. 
 Remise d’une plaque sur la tombe de Francis JAGOURD à Paulin le 6 avril à 10h30.  
 Le projet adhésion 2025-2026 en relation avec le District va sûrement voir le jour. 
 Il est acté à l’unanimité la gratuité de l’adhésion des arbitres stagiaires lors de la dernière FIA de Mars 2025. 
 Une révision sera envisagée la saison prochaine pour les FIA se déroulant entre 1er janvier 2026 et 30 juin 

2026. 
 
POLE ARBITRAGE : Serge BATTOU 

 Remercie la collaboration de l’UNAF lors de toutes les actions et stages du pôle arbitrage. 
 206 arbitres en activité, 186 désignables. 
 Le 27 juin soirée de clôture de la saison au District 
 4 FIA la saison prochaine 

 
Trésorerie : Jacques DUMAS 
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 Il nous fait un point détaillé de notre situation financière actuelle. 
 Le président est déçu de la faible participation (37) pour l’achat du pack vestimentaire. 
 Achat de 45 sacoches pour les membres de la CDA et de l’UNAF24 
 Participation financière pour l’achat des bâches de sensibilisation aux  incivilités.  

 
Juridique : Véronique CLOFF 

 Dossier DELPEY : Suite à la Composition Pénale du 7 novembre 2024 devant le Procureur de la République le 
dossier est clos. 
 
Représentants des arbitres : José DA SILVA 

 S’inquiète des incivilités croissantes 
 Les accompagnements sont un gros travail 
 Dossiers médicaux en ligne 
 

Festivités :  
 Sortie Rocamadour 31 mai : un point sera fait le 12 mai 
 Loto à Atur le 23 mai 2025. 
 Repas de fin de saison à Celles : 6 juillet 2025 à 12h00 
 11 août Loto en ligne en collaboration avec le District.  

 
Représentante des arbitres féminines : Marie France Pianezzola 

 Sortie « Les Antilles de Jonzac » : une participation sera demandée aux participantes adhérentes et 40€00 
pour les non-adhérentes. Sur 19 adhérentes, 12 réponses. Organisation en cours et à finaliser. 
 
Président du District : Jonathan BLONDY 

 Les réunions du CODIR sont délocalisées, la prochaine se déroulera à Corgnac le 5 mai. 
 Problématique des faits d’incivilités autour des terrains,  même sur des matchs U11. Il a toute la confiance 

des commissions juridiques pour prendre les mesures nécessaires. 
 La CDA sera restructurée la prochaine saison : à sa tête Quentin BERTHELET 
 Mise en place d’un label arbitrage. 
 La santé financière du District est rétablie, il en va de même sur le plan de la sérénité, inquiet de voir 

l’augmentation  des recettes dues à la discipline. 
 Remise des bâches lors de l’AG avec obligation d’affichage par les clubs. 
 29 et 30 mai entretien des bâtiments du District par bénévoles. 
 La séance est levée à 12h05. 

 Prochaine réunion : Vendredi 20 juin au district à 19h30. 

 

Le président : Patrick BUFFIERE     Le secrétaire : Jean Robert CLOFF 

 


